

# Accord-cadre de coopération UPPA-UNIZAR



Le 30 janvier 2017, l'UPPA et l'Universidad de Zaragoza ont signé à Jaca (Espagne) un nouvel accord-cadre de coopération, qui définit les modalités de coopération en formation, formation doctorale et recherche. Cette rencontre, qui a réuni 13 participants (présidents, vice-présidents, porteurs de projets et 1 étudiant) a permis :

- **de dresser un bilan des actions menées** : actuellement 6 doubles diplômes avec l'Universidad de Zaragoza et 2 projets de doubles diplômes en cours d'élaboration, des collaborations établies en recherche qui ont donné lieu au montage de projets INTERREG POCTEFA et à la mise en place de thèses en co-tutelle ;
- **d'échanger sur les difficultés rencontrées** : ces obstacles étant essentiellement d'ordre réglementaire, elles feront l'objet de discussions approfondies au sein de l'Université Franco Espagnole dans l'objectif de proposer des solutions ;
- **d'identifier de nouvelles pistes de collaboration** : échanges entre presses universitaires, développement des coopérations en matière d'enseignement à distance, lancement du tandem en ligne, mise en place de projets étudiants autour de thématiques pluridisciplinaires (tourisme, sport...).